
Les crêtes...

J'y suis arrivé en suivant la fumée du feu de camp qu'on voyait au loin, suite à un appel à souƟen sur les réseaux.

J'y ai posé mon sac à dos, sans savoir vraiment où je débarquais.

J'y ai découvert tellement de choses magnifiques, les arbres déjà, même si j'ai pas eu bcp de temps pour les connaître,
mais aussi les gens. y'avait une énergie incroyable que j'avais connu nulle part ailleurs. Comme si je trouvais ce que je
cherchais depuis longtemps sans vraiment le savoir.

J'ai fini par grimper aux arbres, et dès le lendemain j'ai découvert une autre faceƩe de la luƩe, avec le psig, les opj, le
colonel, la cnamo, les bûcherons, ...

Gros contraste avec les discussions de la veille posé autour du feu jusqu'au milieu de la nuit.

S'ils ont fini par nous virer des crêtes, ils n’ont rien pu faire contre toutes les graines d'espoirs qui avaient déjà
commencé à germer en moi, et qui font que nous sommes encore là ! :)


